



UNIVERSITÉ DE GENÈVE

FACULTÉ AUTONOME DE
THÉOLOGIE PROTESTANTE

Jean-Daniel Macchi
Doyen

Ligne directe: + 41 (0)22 379 74 21
decanat-theologie@unige.ch

Professeur Aurel Pavel
Doyen de la Faculté de théologie de Sibiu

Genève, le 19 mars 2014

Monsieur le doyen, cher collègue,

Lors de notre dernière rencontre l'an passé, nous avons discuté ensemble d'une possible collaboration ainsi que d'un accord international entre nos deux facultés de théologie.

Je me réjouis de cette initiative émanant de votre faculté. Cette initiative a été soumise au Collège des professeurs de la faculté de Genève, qui s'est montré ouvert à une future collaboration.

Cependant, les Relations internationales de Genève sont, de manière générale, très attentives au fait que les accords passés entre facultés soient vivants et fonctionnent effectivement. Par le passé en effet, certains accords internationaux que nous avions signés n'ont pas connu de grand développement.

Par ailleurs, il est vrai que, jusqu'à présent, peu de collègues de la Faculté de Genève ont eu l'occasion de connaître leurs collègues de la Faculté de Sibiu. Il s'agit donc dans un premier temps de rendre ces échanges possibles.

Ainsi, pour éviter que cet accord ne reste sans suite, nous souhaiterions envisager dans les deux ou trois premières années un échange plus informel entre nos deux facultés. Cet échange informel, en effet, permettrait, par exemple, d'inviter certains professeurs de notre faculté à se rendre au sein de votre institution, et d'ainsi faire en sorte que des rencontres entre les enseignants puissent avoir lieu. Une fois que nos deux facultés auront ainsi mieux fait connaissance, nous pourrons alors signer un accord en bonne et due forme.

Je sais que le professeur Pierre-Yves Brandt doit venir à Sibiu en juin prochain. Nous nous réjouissons de ce voyage, qui sera l'occasion pour nos deux institutions d'établir des premiers contacts. Au cours de notre démarche commune, il pourra, je l'espère, servir de point de contact pour faciliter les futurs échanges qui, j'en suis convaincu, seront riches et nombreux.

En me réjouissant que nos deux facultés puissent travailler ensemble de manière fructueuse, je vous adresse, Monsieur le doyen, cher collègue, mes plus sincères salutations.

Jean-Daniel Macchi
Doyen de la Faculté de théologie

Copie : Professeur Daniel Buda, Professeur Pierre-Yves Brandt